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Der cityCube von EuroLam ist eine Innovationen in der Stadtbegrünung. 

Die multifunktionalen Container bieten nicht nur viel Platz für eine Viel-

zahl von P¿anzen, sondern verwandeln sich auch in einladende Sitzge-

legenheiten. Sie laden die Passanten ein, sich niederzulassen und in-

mitten des städtischen Trubels eine kleine Pause einzulegen, während 
sie das Spiel der Farben und Düfte um sich herum zudem genießen. 

 

Besonders bemerkenswert ist die durchdachte Bep¿anzung mit 
insektenfreundlichen P¿anzen, die nicht nur für ein blühendes 
Ambiente sorgt, sondern auch aktiv zur Förderung der Biodiver-
sität beiträgt. Bienen, Schmetterlinge und andere bestäubende 
Insekten ¾nden hier einen wertvollen Lebensraum, der die heimi-
sche Tierwelt unterstützt und das Ökosystem der Stadt bereichert. 
 

Durch die modulare Bauweise sind die Container äußerst ¿exibel 
und können individuell an verschiedene Umgebungen und Platz-

verhältnisse angepasst werden. EuroLam legt großen Wert auf 
Nachhaltigkeit und verwendet langlebige, umweltfreundliche Mate-

rialien. Dies garantiert nicht nur eine lange Lebensdauer der Con-

tainer, sondern minimiert auch ihren ökologischen Fußabdruck. 
 

Die Begrünungscontainer lassen sich schnell und unkompliziert auf-

stellen, so dass urbane Begrünungsprojekte einfach realisiert werden 
können. Neben der Verschönerung des Stadtbildes wirken sich die 
Begrünungscontainer auch positiv auf das Stadtklima aus, indem sie 
die Luftqualität verbessern, zur Temperaturregulierung beitragen und 
Lärm mindern.

Container mit funktionaler 

Fassadenbegrünung

cityCube

The urban and park greening containers from EuroLam are real innovati-

ons in urban greening. The multifunctional containers not only offer plenty of 

space for a variety of plants, but can also be transformed into inviting seating 
areas. They invite passers-by to sit down and take a short break in the midst 
of the urban hustle while enjoying the play of colours and scents around them. 
 

Particularly noteworthy is the thoughtful planting of insect-friendly plants, which 
not only creates  a  blooming ambience, but  also  actively   contributes  to the  promo-

tion of biodiversity. Bees, butter¿ies and other pollinating insects ¾nd a valuable 
habitat here, which supports the local fauna and enriches the city‘s ecosystem. 
 

Thanks to their modular design, the containers are extremely ¿exible and 
can be customised to ¾t into different environments and spaces. Euro-

Lam attaches great importance to sustainability and uses durable, en-

vironmentally friendly materials. This not only guarantees a long ser-

vice life for the containers, but also minimises their ecological footprint.

The greening containers can be set up quickly and easily so that urban gree-

ning projects can be easily realised. In addition to beautifying the cityscape, 
the greening containers also have a positive effect on the urban climate by 

improving air quality, helping to regulate the temperature and reducing noise. 
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Funktionalität im Fokus

Der Grundaufbau des Systems besteht aus zwei übereinander angeordneten Container-
rahmen. Die bep¿anzten Module bilden dabei in 5er Reihen die Außenwände in Form 
von feststehenden P¿anzwannen. Auf dem oberen Container zwei Photovoltaikmodule 
zur Erzeugung des Stromes, der nötig ist um die Bewässerungspumpe zu betreiben.
Im unteren Container kann der Raum als Warte-, Aufenthalts- und/oder Begegnungsort 
genutzt werden. Es ist ausreichend Platz zur Aufstellung von Bänken vorhanden. Hier 
können auch Ladestationen für Mobiltelefone o.ä. platziert werden. Für die Barriere-

freiheit ist der Zugang über eine Rollstuhlrampe möglich. Das System ist transportabel 
und kann überall ohne Vorbereitung auf ebenem Untergrund aufgestellt werden. In den 
Lamellen können verschiedenen Arten von P¿anzen wachsen.
Die Module sind nach außen geneigt und stehen teilweise aus den Containerwänden he-

raus, dadurch ist eine Bewässerung durch Luftfeuchte und Regenfall gegeben. In ihnen 
verlaufen schlangenlinienförmig angeordnete Schläuche mit Düsen. So kann eine Tröpf-
chenbewässerung direkt in den Boden an die Wurzeln der P¿anzen realisiert werden.

The basic structure of the system consists of two container frames arranged one above 
the other. The cityLam louvres form the outer walls in rows of 5 in the form of ¾xed plant 
trays. Two photovoltaic modules are mounted on the upper container to generate the 
electricity required to operate the irrigation pump.

The space in the lower container can be used as a waiting area, lounge and/or meeting 
place. There is enough space to set up benches. Charging stations for mobile phones or 

similar can also be placed here. A wheelchair ramp provides accessibility. The system is 
transportable and can be set up anywhere on level ground without preparation. Various 
types of plants can grow in the louvres.
The louvres are inclined outwards and partially protrude from the container walls, all-
owing irrigation through humidity and rainfall. Snaking hoses with nozzles run inside the 
louvres. This enables drip irrigation directly into the soil to the roots of the plants.

4 cityCube 5 

 

5cityCube

Focus on functionality



6

Vorteile auf einen Blick

Förderung der Biodiversität - Dank der durchdachten Be-

p¿anzung mit insektenfreundlichen P¿anzen bieten die Con-

tainer wertvollen Lebensraum für Bienen, Schmetterlinge und 
andere bestäubende Insekten.

Flexibilität & Nachhaltigkeit - Die modulare Bauweise ermög-

licht die Anpassung an unterschiedliche Umgebungen, während 
nachhaltige Materialien Langlebigkeit und einen minimalen öko-

logischen Fußabdruck gewährleisten.

Verbesserung des Stadtklimas - Die Container tragen zur 

Verbesserung der Luftqualität, zur Temperaturregulierung und 
zur Lärmminderung bei.

Promoting biodiversity - Thanks to the well thought-out plan-

ting of insect-friendly plants, the containers provide a valuable 
habitat for bees, butter¿ies and other pollinating insects.

Flexibility & sustainability - The modular design allows ad-

aptation to different environments, while sustainable materials 
ensure durability and a minimised environmental footprint.

Improving the urban climate - The containers help to improve 

air quality, regulate temperature and reduce noise.
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Diverse Bepflanzungen

Minimus - Euonymus fortunei ‚Minimus‘ bildet eine etwa 15 cm niedrige Matte aus 1 cm 
kleinen, dunkelgrünen Blättern. Der immergrüne Zwergstrauch stellt kaum Ansprüche an 
seinen Standort und ist extrem frosthart.

Cotoneaster - Cotoneaster dammeri ´Radicans´ ist ein schnell wachsender und ¿ach 
kriechender Bodendecker. Es kann ein bis zu 20 cm hoher Teppich aus dunkelgrün 

glänzenden Blättern und saisonalen Blüten und Beeren entstehen. Diese bescheidene 

Variante ¾ndet oft Verwendung bei der Begrünung von öffentlichen Flächen.

Moos - ist der absolute Allrounder bei der Begrünung. Es kann aktiv Feinstaub binden 

und verstoffwechseln. Dank der großen Ober¿äche kann es sehr gut Lärm absorbieren 
und dient somit optimal als grüner Lärmschutz. Weil Moos gut Wasser speichern kann, 
es allerdings nur langsam wieder abgibt, benötigen Sie kaum P¿ege.

Stauden - sind mehrjährige P¿anzen, die über mehrere Jahre wachsen und blühen. Sie 
bieten eine große Vielfalt an Farben und Formen, die attraktive Gestaltungsmöglichkei-
ten eröffnen. Stauden fördern die Biodiversität, indem sie natürliche Lebensräume unter-
stützen und Bestäuber anlocken. 

Minimus - Euonymus fortunei ‚Minimus‘ forms an approximately 15 cm low mat of 1 cm 
small, dark green leaves. The evergreen dwarf shrub makes hardly any demands on its 
habitat and is extremely frost-hardy.

Cotoneaster - Cotoneaster dammeri ´Radicans´  is a fast-growing and ¿at creeping 
ground cover. It can form a carpet up to 20 cm high of shiny dark green leaves and sea-

sonal ¿owers and berries. This modest variety is often used to green public spaces.

Moos -  is the absolute all-rounder when it comes to greening. It can actively bind and 
metabolise ¾ne dust. Thanks to its large surface area, it can absorb noise very well and 
is therefore ideal as a green noise barrier. Because moss is good at storing water, but 
only releases it slowly, it requires hardly any maintenance.

Stauden - are perennial plants that grow and ¿ower over several years. They offer a 
wide variety of colours and shapes that open up attractive design options. Perennials 
promote biodiversity by supporting natural habitats and attracting pollinators.
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Various plantings
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